

ゆう ざ の き 寄座之器

《学校だより》 第7号

令和6年11月29日発行

小田原市立千代中学校

校長 中村 栄江

地域の一員として大活躍

10、11月は地域の行事がたくさんあり、中学校に参加のお声掛けをいただきました。ちょうど部活動の大会時期と重なり、残念ながら都合がつかずお断りせざるを得ない行事もありましたが、世代の異なる方との触れ合いは、生徒にとって貴重な学びの場となりました。子ども達に温かい言葉をたくさんかけてくださりありがとうございました。

10/12(土) 西大友八幡神社祭礼
宵宮にて吹奏楽部演奏



10/14(祝・月) 稲刈り

野球部、剣道部の生徒が千代中カントリーファームの稲刈りを体験しました。6/10の田植え、7/23のひえ取り、そして10月の稲刈りと農業プロジェクトチームの方から指導を受け、玄米にして345キロの収穫となりました。

1年生は、米作りの流れ、苦労や困りごとの話を伺い、今後の課題や自分たちにできることについて学習しました。



←6月の田植え

11/2(土) 小田原市いっせい総合防災訓練
千代小学校に加え今年度は豊川小での訓練にも誘っていただきました。吹奏楽部と美術部がそれぞれの会場に分かれ避難者受付や、避難所のパーテーション組み立てを行いました。また、消火器の使い方や応急処置等の訓練に参加しました。



前日の雨で予定通りできなかったことで、被災時の混乱をわずかながらイメージできました。



11/9 (土) クリーン関口

女子バレーボール部が参加しました。なぜ川に？と思われる不燃ごみもあり、地域の自然を守ることの大切さを感じることができました。



11/10 (日) 成田文化祭

成田公民館にて吹奏楽部が演奏しました。時間調整のための楽器紹介を行うなど、とっさの対応もできました。



3年生対象の校長面接

9月末より開始した校長面接が、終盤を迎えました。一人ずつ約10分の面接でしたが、子ども達が自分のことをよく考えて生活していることがうかがえました。

・進学先、受験校を決めた理由

家族が通っていた（通っている）、先輩が勧めてくれたなどが多い。

・中学校で一番思い出に残ったこと

3年時のスポーツ交流会と修学旅行が多数。

スポーツ交流会は、上級生としてリーダーシップを発揮し目的をもって臨めたことで達成感が得られた様子。修学旅行は、見学地よりも友達とおしゃべりが一番の思い出。

・高校でやりたいことは勉強 or 部活 or バイト

部活動は何か新しいことに挑戦したいと考えている人が多い。軽音楽が人気。

バイトはコンビニや飲食店などの接客業で社会勉強をしたいと考えている人が多い。

・将来の夢

これからの生活の中で決めようと考えている人もいれば、明確な目標が決まっている人もいる。目標がある程度決まっている人は、自分の趣味や得意なこと、興味のあることに関連した職業に就きたいと考えている人が多い。

・入試に向けて

自分なりの息抜き（体を動かす、音楽を聴く、友達とおしゃべりする、ゲームや動画視聴）をしながら、意識して勉強時間を増やしている人が多い。若干誘惑に負けてスマホを手にする時間が長くなってしまう人もいるが、なんとかしなくてはと思っている。

・家の手伝い

食器洗い、洗濯物をたたむ、掃除など時間があるときに自らすすんで行っていると答えた人が多い。

緊張しながらも、精いっぱい考えて丁寧に答えてくれる人が多く、私にとっては楽しい時間でした。希望の進路が実現するように、毎日が幸せで自分らしく生活できるように応援しています。